
Requerimento nº 241 

 
22 de setembro de 2008 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A PROVIDÊNCIAS QUE ESTÃO SENDO 
TOMADAS PARA CONTER O EXCESSO DE 
VELOCIDADE EM TRECHO DA AVENIDA PERIMETRAL 

                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

O tráfego de veículos é intenso na Avenida 
Perimetral, principalmente no trecho compreendido entre a rotatória da Rua J. V. da 
Cunha e Silva e a Rotatória do Ginásio de Esportes Jairo Ferreira dos Santos – 
“Jairão”, onde os acidentes continuam a acontecer. 

 

Esclarecemos que apesar de ter sido construído 
obstáculo moderador de velocidade nas proximidades da Igreja El Raphá, os 
motoristas continuam a imprimir alta velocidade em seus veículos, o que está 
acarretando acidentes e uma grande dificuldade aos moradores do Jardim Canadá 
para atravessarem referida via pública. 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta ao 
Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 

a)- Que medidas estão sendo tomadas para conter 
o excesso de velocidade na Avenida Perimetral, 
no trecho compreendido entre a rotatória da 
Rua J. V. da Cunha e Silva e a Rotatória do 
Ginásio de Esportes Jairo Ferreira dos Santos – 
Jairão? 
 

b)- Existe a possibilidade de ser instalado um 
semáforo na confluência desta via pública com 
a Rua Sebastião da Silva Leite? 
 

c)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

d)- Se negativo, expor os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 22 de setembro de 2008. 
 
 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
              Vereador – PSDB  
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